

Balacera en el barrio La Paloma: Afortunadamente, dos niños que se encontraban en el frente de la vivienda no sufrieron lesiones

Principal



Publicada el: 14/10/24	Visitas: 196
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 62	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/balacera-en-el-barrio-la-paloma-afortunadamente-dos-ninos-que-se-encontraban-en-el-frente-de-la-vivienda-no-sufrieron-lesiones_5269.php

**BALACERA EN EL BARRIO
LA PALOMA:
AFORTUNADAMENTE, DOS
NIÑOS QUE SE
ENCONTRABAN EN EL
FRENTE DE LA VIVIENDA
NO SUFRIERON LESIONES**

Principal

Balacera en el barrio La Paloma: Afortunadamente, dos niños que se encontraban en el frente de la vivienda no sufrieron lesiones

Investigadores policiales en el lugar analizan la escena tras reportes de disparos; la llegada de la sección Científica es inminente y se observan impactos de bala en la fachada de la vivienda.

Atentado a Balazos en el Barrio La Paloma

En un violento incidente registrado en la intersección de Felipe García y Francisco City, delincuentes atacaron a balazos una vivienda ubicada en el barrio La Paloma.

Este suceso, que ha generado preocupación entre los vecinos, se produjo en horas de la tarde.

Testigos presenciales relatan que los agresores dispararon desde un automóvil en movimiento antes de huir del lugar.

Afortunadamente, en el momento del ataque se encontraban en la puerta de la casa dos niños, uno de un año y medio y otro de siete, quienes resultaron ilesos.

Las autoridades policiales se encuentran en el lugar trabajando en la investigación.

Se han podido observar múltiples impactos de bala en la fachada de la vivienda, así como también dos casquillos abandonados en la calle.

Por el momento, personal de la Guardia Republicana se encarga de preservar la escena del crimen mientras se espera la llegada de la Policía Científica para llevar a cabo las pericias pertinentes. La comunidad permanece inquieta ante este acto de violencia, que pone de manifiesto la necesidad de atención a la seguridad en la zona.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**BALACERA EN EL BARRIO
LA PALOMA:
AFORTUNADAMENTE, DOS
NIÑOS QUE SE
ENCONTRABAN EN EL
FRENTE DE LA VIVIENDA
NO SUFRIERON LESIONES**

a en el barrio la paloma afortunadamente dos ninos que se encontraban en el frente de la vivienda no sufrieron l

Tags

fachada, disparos, impactos, llegada, policiales, inminente, vivienda, analizan, momento, balazos, investigadores, reportes

Noticias relacionadas

4.6 * *Balacera en una vivienda de La Paloma: el dueño asegura que "se confundieron" en el ataque*

5.0 * *Un hombre pierde la vida a balazos en el barrio La Paloma, y poco después su hogar de circunstancias vulnerables es reducido a cenizas*

4.0 * *En un preocupante hecho de violencia, una vivienda del barrio La Paloma fue blanco de dos ataques a tiros en un lapso inferior a 24 horas*

4.8 * *Tiroteo en el barrio La Paloma: hallan vainas y motos tras el tercer incidente en un día*

4.9 * *Tiroteo en barrio La Paloma impacta en la fachada de una vivienda: "Resulta insostenible"*

4.1 * *Un joven de 24 años fue víctima de un ataque a balazos en Casabó, recibiendo disparos en la cabeza y la pierna*

3.6 * *Disparos impactan un vehículo aparcado en la puerta de una vivienda en el barrio La Paloma*

4.6 * *Un hombre fue víctima de un ataque a balazos en el barrio Maracaná, sufriendo lesiones en ambas piernas*

3.8 * *Tiroteo en La Paloma: delincuentes huyen por el patio de una vivienda mientras la Policía asegura dos motocicletas*

4.0 * *Hombre asesinado en el barrio La Paloma: recibió disparos en la cabeza y el muslo*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia

Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024